

La propagande des chrétiens contre l'Islam

<"xml encoding="UTF-8?>

Les ecclésiastiques ont peur de l'influence spirituelle de l'Islam sur les opinions. Pour en entacher le crédit universel, ils recourent à une propagande tapageuse et ne se dispensent x
.pas de porter toutes sortes de calomnies contre les musulmans

À vrai dire, ils cherchent, par n'importe quel moyen, à éclipser ce brillant soleil de la vérité, et à étouffer la voix véridique de cette noble religion

Dans un reportage fait sur l'état des mosquées et la prière des musulmans à Yémen, le speaker de la télévision allemande disait: « cette religion a empêché les yéménites de progresser. Elle les a retardés de 200 ans par rapport à l'évolution de la civilisation au niveau du monde. Faire en sorte qu'ils vivent dans les conditions d'homme primitif et qu'ils soient en retard sur les idées de leur temps, voilà le programme que l'Islam leur a offert. Et le fait qu'ils soient si loin des exigences du monde actuel tient vraisemblablement de leur passion à observer les « !commandements religieux

Veuillez imaginer l'effet de cette propagande empoisonnante, adroitement préparée, sur l'esprit d'un Européen qui n'est point initié aux préceptes islamiques. Quel serait son jugement, sinon mal fondé, sur l'Islam? N'est-ce pas commettre un crime contre le genre humain que d'altérer
?si clairement une vérité

S'il est vrai que l'arriération dans la vie matérielle, dont souffre le peuple de Yémen, procède de ses croyances religieuses, pourquoi donc le peuple du sud de l'Italie, où gouverne le Pape, ne ?jouit-il pas des avantages de la civilisation moderne

Pourquoi les gens y vivent-ils dans la grande misère, et pourquoi se précipitent-ils vers les pays voisins et se chargent-ils de travaux rigoureux pour assurer leurs moyens de
?subsistance

Pourquoi la Grèce, ce pays européen et non-musulman se trouve-t-elle plus arriérée que la plupart des pays islamiques? Ce pays si prospère jadis, a glissé dans l'abîme de la décadence .depuis le jour où il a adopté la foi chrétienne, et a même été conquis par l'Empire ottoman

Pourquoi certains pays asiatiques non-musulmans vivent-ils dans des conditions bien plus
?difficiles: et plus déplorables que les pays islamiques

En Bosnie par exemple, les musulmans sont supérieurs aux catholiques et aux orthodoxes, et la grande majorité des musulmans russes vivent dans de meilleures conditions par rapport aux chrétiens qui vivent dans leur voisinage. En Chine, les musulmans sentent mieux apprécier que les bouddhistes. Les Arabes, vivant dans l'île de Singapour sont plus riches que les autres .habitants de cette île, voire les Anglais

Bon nombre d'appareils de propagande occidentaux falsifient les vérités et suggèrent une idée erronée de l'islam aux gens qui n'ont pas la moindre connaissance des principes de cette :religion. Le grand écrivain et penseur, Mohammad Ghotb, écrit

J'ai discuté pendant plusieurs heures, avec un envoyé de l'ONU, en Égypte, à propos de » l'Islam. Cet intellectuel occidental me dit: je suis convaincu, par vos paroles, de la vérité de l'Islam, mais que faire? Je ne puis me passer des avantages que m'offre la civilisation moderne. Je suis trop passionné pour pouvoir renoncer à un superbe avion et ne pas voyager avec! Qu'est-ce qui vous empêche-lui dis-je non sans étonnement, de profiter de la civilisation moderne? Votre Islam, me demanda-t-il, n'exige-t-il pas que les gens mènent une vie de .(Bédouin, loin des villes, et qu'ils utilisent des ustensiles primitifs? »(1

Je me trouvais une fois en Allemagne dans un hôtel dont le directeur avait fait des études supérieures en France et en Angleterre. Il connaissait aussi la langue arabe. Je suis monothéiste, me dit-il, et je connais mon Dieu unique en qui j'ai une foi absolue. Mais ce Dieu que les doctrines religieuses présentent à leurs adeptes et les appellent à adorer, est pour moi .inacceptable, illogique et contraire à la nature humaine

Puis il ajouta avec regret: il faut qu'on édifie le monothéisme sur de nouvelles bases et que l'on oriente les idées obscurcies et erronées des gens. IL faut que le niveau de la connaissance .humaine s'élève jusqu'à la perception de l'unicité dans toute son étendue

Cette personne ignorait toute de la conception islamique du monothéisme et de la différence fondamentale qui existe à ce sujet, entre le Saint Coran et la bible falsifiée. IL croyait que le Coran soutenait tout comme les deux testaments que Dieu pouvait s'incarner! Je lui remis donc un fascicule écrit en langue allemande sur les principes de la religion islamique et lui .demanda de le lire avec attention

Il est vrai qu'une religion qui s'adapte aux inclinations innées de l'homme se répand facilement et rapidement. Mais, en assurer le développement universel dépend tout de même d'une saine propagande que l'on doit assener en tenant compte du milieu socioculturel auquel on .s'adresse

Dans le monde actuel où la crise morale ne cesse de s'intensifier, une occasion très favorable .s'est présentée à l'Islam pour conquérir les cœurs dans les pays civilisés

Pour faire connaître le salut qui réside dans cette religion sacrée et présenter les traits qui la caractérisent, les circonstances sont maintenant assez opportunes, et le succès en est garanti

: Notes

.L'Islam et le Déséquilibre de la classe intellectuelle, p.298-1